

車で連日街頭PRを行い、疲れきっている時に、たまたま戦時中、台湾に住んでいた高齢者に出会い『死ぬ前にまたこのマンガに出たい』『死ねるなんて夢のようだ』との言葉でみんなが元気になったというエピソードを聞き、多に盛り上がりました。後日、地元紙の台南新聞に『日苦小牧市議会緑風黨訪議会』というタイトルの記事が載りました。

台北市 6月1日 水曜日

【訪問先】

◎台湾観光協会

◎台日産業連携オフィス(TJPO)

台湾観光協会では、苦小牧市の観光事業の可能性についての意見交換が中心となりました。



Taipei International Travel Fair (台北観光フェア)への参加・出展、現地コネクターの育成、旅行者対象のセミナー開催など、今後の観光事業の取り組み

に直結する具体的なアドバイスを頂けました。苦小牧市の観光事業を推進していくには、道内他都市との差別化が必要であり、まず市独自の魅力について調査しなければならぬと感じました。

視察を終えて

訪問した3市全てにおいて想像以上の歓迎を受け、台湾が親日であることを参加者全員が実感しました。現時点では中国語圏ということもあり、留学先としての人気は高い方ではありませんが、今後台湾との友好を深めていくことが国際理解教育や、国際交流の促進、観光事業の取り組みにおいて、非常に有効であると感じました。この視察での経験を生かし、この交流が全体的に広がるよう努めていきたいと思えます。



市民派会

谷川 芳一・桜井 忠

一般質問



谷川 芳一 議員



桜井 忠 議員

1. 中央ふ頭ガントリークレーン事故について
2. アイススケート場の通年利用について
3. 待機児童について
4. 明德小学校閉校と小、中学校適正化について
5. 錦岡農園について
6. 錦岡雇用促進住宅について
7. 環境行政
 - (1) 糸井清掃センター管理業務について
 - (2) 沼ノ端クリーンセンター管理業務について
 - (3) 事業系ゴミの分別収集について
8. 危機管理
 - (1) 熊本地震を参考にした体制について
 - ア、川沿公園体育館
 - イ、出光カルチャーパーク
 - ウ、豊川コミセン
9. 北海道の交通体制
 - (1) 北海道新幹線について
 - (2) 新千歳空港の民営化について

議案審査

補正予算 福祉トイレカー事業について

委員会

建設常任委員会

市営住宅使用料の算定誤りによる経過報告に対する質問

議会運営委員会

市長選挙と市議会議員選挙の統一選挙実施に関する陳情の審査
 議会が決めることは前例となるが市長の辞任で議会が解散するという例は全国にない。今後も市長の体調や衆議院などへの鞍替えが有り得るが、その都度選挙をすることは現実的でない。東京都の例によれば市長の方が経費がかかる。法によれば市長の不信任の際、その時議員の選挙となれば不信任の障害になり、市長から言えば対抗手段としての解散も効果がなくなり、民主主義の手続きが崩れる。公費負担は4年間有効だがこの選挙で失われる。選挙でこのことを訴えた議員は一人もいない。しかし、統一にすることで経費が抑えられ投票率にも寄与する点で趣旨採択に賛成する。